

DONACIONES SERÁN TRANSPORTADAS EN LAS PRÓXIMAS 48 HORAS

Apoya el Estado de México a damnificados por lluvias



La gobernadora invitó a su gabinete y a la población en general a sumar esfuerzos para ayudar a los afectados

EUGENIA MONDRAGÓN

El Estado de México se ha volcado en una amplia muestra de solidaridad y empatía hacia las poblaciones afectadas por las recientes lluvias. Desde el primer llamado de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, el gobierno estatal y los mexiquenses han unido esfuerzos para recolectar y enviar víveres, artículos de limpieza e insumos médicos a las zonas más golpeadas.

La mandataria visitó el módulo del centro de acopio instalado en Palacio de Gobierno para constatar la recolección de apoyos y agradecer la participación de las trabajadoras y los trabajadores del gobierno estatal, así como de la ciudadanía que se ha sumado a esta causa.

"Decirles a todos los compañe-

ros que integramos el gobierno unirse a este apoyo, y a la población en general les hacemos la invitación que puedan hacer llegar ese apoyo a nuestros ciudadanos que tanto lo necesitan", expresó la gobernadora Delfina Gómez.

Lo recaudado en los tres centros de acopio de Protección Civil será concentrado en un camión con capacidad de 12 toneladas, para ser transportado, como máximo, en las próximas 48 horas a las zonas afectadas.

A esta convocatoria ya se han sumado dependencias como el DIF Estado de México, Protección Civil, Secretaría de Educación, Secretaría de Bienestar, Secretaría del Campo, Secretaría de las Mujeres, Secretaría de la Contraloría y Secretaría de Seguridad, además de personal del servicio público, que ha iniciado colectas internas para ampliar el envío de ayuda. ▲ La mandataria mexiquense Delfina Gómez y el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, supervisan el punto de acopio en Palacio de Gobierno. Foto Especial

Los centros de acopio continúan abiertos de lunes a viernes, de 9:00 a 17:00 horas, en Toluca, en el Palacio de Gobierno y el DI-FEM; en Naucalpan, en Parque de Orizaba número 7, y en Valle de Chalco, en Juan Escutia S/N.

Asimismo, Francisco Vázquez Rodríguez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso mexiquense, señaló que los 75 integrantes del Poder Legislativo se suman a esta causa y donarán una quincena de su sueldo a las personas afectadas por las lluvias.

En los próximos días se espera que más dependencias, municipios, escuelas y organizaciones civiles de las distintas regiones se sumen al esfuerzo conjunto para acompañar a las familias afectadas de dichos estados de la República.



Donarán una quincena en apoyo a damnificados

La 62 Legislatura acordó por unanimidad donar una quincena de cada uno de sus 75 integrantes

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — El presidente de la Junta de Coordinación Política de la 62 Legislatura, Francisco Vázquez Rodríguez, informó que cada uno de los 75 diputados, diputadas y diputade donará una quincena en apoyo a los damnificados de estados como Veracruz, Puebla e Hidalgo.

Si bien el Poder Legislativo no instaló un centro de acopio, ha optado por transferir recursos económicos a las entidades y municipios con mayor afectación.

El también líder parlamentario de Morena informó que el acuerdo ya fue aprobado y respaldado por la totalidad de los integrantes del Congreso local, por lo que en suma serán donados 3 millones 530 mil 958 pesos.

Hoy en día, cadalegis ladortiene una remuneración mensual neta de 94 mil 158 pesos, lo que representa que, al donar una quincena, el monto será de 47 mil 079 pesos por cada parlamentario del PRI, PAN, PRD, PT, Morena, PVEM y Movimiento Ciudadano.

"Vamos a realizar un donativo de una quincena completa de los 75 diputados. Estamos esperando respuesta para saber si lo donamos a la Secretaría de Bienestar o si la misma Secretaría de Bienestar federal nos dice qué estado y municipio son los más afectados, para entregar directamente el donativo", comentó.

La reducción de una quincena



La reducción de una quincena en las cuentas de los diputados se reflejará a partir de la segunda quincena de octubre.

FRANCISCO VÁZQUEZ

Presidente de la Junta de Coordinación Política de la 62 Legislatura

"Vamos a realizar un donativo de una quincena completa de los 75 diputados. Estamos esperando respuesta para saber si lo donamos a la Secretaría de Bienestar o si la misma Secretaría de Bienestar federal nos dice qué estado y municipio son los más afectados, para entregar directamente el donativo"

47,079

es lo que cada uno de los 75 diputados donará.

en las cuentas de los diputados se reflejará a partir de la segunda quincena de octubre. De manera adicional, anticipó que estarían pensando en girar una invitación al resto de los servidores legislativos para que voluntariamente realicen un donativo, ello con el fin de robustecer el monto del apoyo.

Con ello, la 62 Legislatura se suma al llamado que realizó el Gobierno del Estado de México para que las dependencias, los Poderes del Estado, instituciones, órganos autónomos y la ciudadanía en general pudieran sumarse y solidarizarse con las entidades federativas que hoy registran estragos por las fuertes lluvias, las cuales han dejado un saldo de personas lesionadas, fallecidas, desaparecidas.. •